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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我等の生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 小原 喜公夫 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 本川  武志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話   ・・・ ファイヤーサイドミーティング 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

お食事あり 
 

【本日の卓話】 

ファイヤー・サイド・ミーティング 

【例会予定】 

6月 12日(木) 親睦ゴルフ「納会コンペ」 

6月 16日(木) 休 会 

6月 23日(木) 親睦夜間例会「納会」18：30～メトロポリタン仙台 

6月 30日(木) 休 会 

 

6月の月間テーマ 

「ロータリー親睦活動月間」 
 

6 月のロータリーレート 

1ドル＝ 127円 

6月 2日 ニコニコ BOX 

★伊藤 英実 会員 …誕生日お祝いありがとうございます。6/3で 55歳になります。アラ還！もう少し頑張りま

す。 

★佐藤 優明 会員 …不覚にもコロナ感染してしまいました。先週末に復帰しました。皆さん、不安にさせてすみ

ませんでした。 

 

【2520地区からのお知らせ】 

ロータリーカードのご案内 

平素よりロータリーカードの推進にご理解ご協力を賜り御礼申し上げます。 

ご存じの通り、２００３年にロータリーカードが日本に導入されて以来、カード利用に伴う日本からのポリオ

根絶への活動資金は、世界全体で約５割を占めるまでに至りました。皆様のご協力のもとロータリーカードの利

用は着実に増加しています。日本独自のこの活動にロータリー財団本部も注目しています。 

是非、クラブはもちろん会員個人でもロータリーカードにご加入いただき、ポリオ根絶に力を注いでいきたい

と存じます。 

国際ロータリー第２５２０地区  

ガ バ ナ ー   鈴木 俊一 

ロータリーカード推進委員長 山本  茂 

※ロータリーカードに関する資料などをご希望の方は事務局までお知らせ下さい。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

2021-2022 会員増強キャンペーン 実施中！！ 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

（6月 2日卓話報告） 

「地区研修・協議会 報告会」 

 2日の卓話時間は、5月 29日に盛岡で開催されました「地区研修・協議会」の報告会が行われ、荒若プログラム

委員長進行のもと地区研修・協議会へ出席頂いた皆様よりご報告がございました。 

  

① ロータリー財団部会  報告者：荒若会員 

・小野寺 PGが R財団委員長。ロータリアン一人につき 150ドルの財団寄付目標と、ポリオ撲滅のための基金へ

の寄付をお願いしたい旨お話があった。 

 

② G補佐・会長・RLI・幹事・会計部会  報告者：小幡会員 

・鈴木ガバナーのご挨拶の中で、RLI研修の紹介と参加の呼びかけがありました。 

RLIの手法は現場の人がどう思っているか、様々な意見・考えを包み込むコーチングの手法ですので、ビジネス

にも生かせますから研修に参加してほしいとお話しがありました。 

また、Rカード地域コーディネーター菊池様より、Rカードの紹介がありました。 

 

③ クラブ・職業・社会奉仕部会  報告者：佐藤優昭会員 

・地区社会奉仕副委員長として参加。今期のロータリー奉仕デー（9 月 25 日）は、千年希望の丘清掃を関係者

のみで開催であったが、来期では盛大に開催をしたい。多くのロータリアンの参加と協力をお願いしたい。 

・会員増強に関して、ロータリー全体での会員減少が早急の問題であることがあげられた。 

 

④ 会員増強・戦略計画・公共イメージ向上・女性会員活性化部会  報告者：佐藤英征会員 

・会員増強・戦略計画委員長藤﨑 PGより事前に取った各クラブへの会員増強に関するアンケートの結果の発表

があり、会員拡大・維持への取り組みに関して成功している RCの 4つの項目の紹介がありました。①現会員が

楽しくクラブ活動をする②魅力あるクラブづくり③増強・維持が成功している RCは課題形成・解決がしっかり

できている④クラブの課題や未来像の共有ができている 

・会員増強が急務の問題であること、増強維持のためには自分が RCを楽しむことが大切という事を感じてきま

した 

 

⑤ 米山記念奨学会部会  報告者：横山会員 

・現在は地区内 9 名の米山奨学生を各世話クラブが担当中。奨学費用は、ロータリアンからの寄附で成り立っ

ているが、当 2520地区は 35地区中ワースト 3に入っている。地区内クラブにぜひ協力を要請したい。 

また、現在は東南アジアからの奨学生が多く、裕福な家庭の子も対象となっていることから、日本から海外へ

出たい意欲のある学生の支援も今後必要と考える。 

 

⑥ 新入会員部会  報告者：永松会員 

・伊藤 PGからのお話で、新入会員向けにロータリーの歴史について勉強させていただいた。 

初めは小さな繋がりが今のようにどんどん広がって大きな組織になった。 

今後もこの繋がりを広められるよう自分もロータリー活動を充実させたい。 

 

⑦ 講評  森川ガバナーエレクト 

・次年度は当クラブがこの地区研修・協議会を運営します。 

会員皆様には、マイロータリーからご覧いただける「地区研修・協議会の運営手引き」をご一読頂き、準備をお

願いしたい。 

・PG方々に、地区の運営組織の作り方を伺ってきた、主にその年度次第ということである。 

あまり過去に捕らわれず、柔軟に地区運営を行っていきたい 

【ロータリー情報】 

規定審議会が終了しました 

3年に一回の規定審議会が 4月 10～14日にシカゴ（米国イリノイ州）で 4日間にわたって開催されました。 

各地区代表議員の投票により採択された立法案を基に、次年度から組織規定(国際ロータリー定款、国際ロー

タリー細則、標準ロータリークラブ定款)が変更となります。 

  

5月末～6月初旬にかけて、どの様に変更される予定かを示す『決定報告書』が米国本部から各クラブへ送信

される予定となっております。(手続要覧の言語版は 2022年秋以降となります)。 

※2022年規定審議会のハイライトはマーロータリーよりご確認をお願い致します。 



 

 

6 月度定例理事会 議事録    
2022.6.2 13：30～14：00   報告：小幡 敏美 副幹事 

【議 題】 

1．6月の予定について ― 承認 

2日（木） 通常例会・新旧理事会 卓話：地区研修・協議会報告 

  9日（木） 通常例会 卓話：ファイヤーサイドミーティング 

  16日（木）休  会 

  23日（木）親睦夜間例会「納会」 ホテルメトロポリタン仙台 18：30～ 

  30日（木）休  会 

 

2．7月の予定について ― 承認 

7日（木） 2022-2023年度第 1回例会・理事会  卓話：「会長・幹事 就任のご挨拶」 

  14日（木） 通常例会 卓話：森川ガバナーエレクトご挨拶 

※ガバナー事務所から 2名（星川様、阿部様）来て頂けないかオファーしています。（伊藤会員） 

  21日（木）クラブ協議会（ゲスト：古積 昇ガバナー補佐） 

  28日（木） 休  会 

 

3．「こども食堂あず―」支援について 

納会の時の演奏依頼 ― 承認 

（演奏謝礼は 10.000円、こども食堂への支援金は例会時に募金し贈呈する） 

 

4．退会会員について ― 承認 

・千葉 健 会員（6月 30日付ご退会） 

 

5．会員増強キャンペーンについて 

次年度も継続で承認 

 

6．2022－23年度予算案および前期クラブ会費について ― 承認 

 

7．2022－23年度活動計画・年間予定について 

◎運営組織表の変更について ― 承認 

◎各委員会活動計画について 

・活動計画書の委員会の順番を調査検討する。 

・国際奉仕活動としてウクライナから仙台市内に避難されている方々に対しての支援を、支援できる時期等を

考慮のうえ流動的にお願いしたい。（丹野会員） 

 

8．2022－23年度地区補助金事業について ― 承認 

・青少年奉仕事業「君たちの可能性は無限大」 

・2022年 9月頃実施予定 ※補助金の申請結果待ち 

 

9．2022－23年度出席免除会員の継続について ― 承認 

以上 

 

【ロータリー情報】 

米山記念奨学会 寄付金速報 

4 月までの寄付金は前年同期と比べて 0.3％減（普通寄付金:0.9％減、特別寄付金:0.1％増）、約 300 万円の

減少となりました。ほぼ前年度と同様の水準で推移しています。今年度もあと残り 1 カ月半です。なかなかコロ

ナ禍以前のように寄付が大きく増額に転じることはありませんが、クラブの例会や地区大会も開催され始め、い

ったん止まったロータリー活動も再稼働しつつあります。引き続き今後ともご支援賜りますようよろしくお願い

いたします。（ハイライトよねやま より） 


